



# Schlussbericht Silvesterlauf 2023

## Worum geht's?

Bereits zum achten Mal waren die Duchenne Runner am Zürcher Silvesterlauf unterwegs, am 'Run 4 Duchenne Boys'. Das Ziel war wie in den Vorjahren klar: Die Gesellschaft auf die Krankheit aufmerksam zu machen und Gelder für Duchenne Schweiz bzw. die Schweiz. Muskelgesellschaft zu sammeln.

Zum ersten Mal durften auch betroffene Rollstuhlfahrer selbst am Lauf teilnehmen, und so hatten wir vier Duchenne Boys am Start – rollend. Ein echtes Highlight!

## Das Kernteam

2023 wurde das Kernteam für den 'Run 4 Duchenne Boys um eine weitere Person auf vier Personen erweitert. Zusammensetzung.

- Dominik Jegen, Duchennepapa und Vertretung Duchenne Schweiz
- Christof Jegen
- Simon Schärer
- Neu: Nadin Runne, Vertretung Schweiz. Muskelgesellschaft

## Wie lief die Spendensammlung?

Obwohl das Umfeld für Fundraising-Aktivitäten schwieriger geworden ist (weil kleinere Budgets in den Haushalten vorhanden sind und viele Hilfsorganisationen um Gelder werben), konnten wir den 2022 aufgestellten Rekord erneut brechen. Dies sowohl bei der Anzahl Duchenne Runner (175 Läuferinnen und Läufer) als auch bei den Spenden. So sammelten 503 Sponsorinnen und Sponsoren den stolzen Betrag von CHF 43'827.00.

Zusätzlich zu obgenanntem Betrag sprach die Firma PTC eine Extra-Spende zugunsten Duchenne Schweiz in der Höhe von CHF 5'000.00.

## Verwendung

Die Gelder werden nach folgendem Schlüssel verteilt:

- Schweiz. Muskelgesellschaft: 70%
- Duchenne Schweiz: 30%

Der Verteilschlüssel wird jedes Jahr neu abgemacht, war aber in den letzten Jahren immer konstant. Die Schweiz. Muskelgesellschaft erhält hierbei den grösseren Beitrag, weil sie mehr Projekte für betroffene Familien finanziert.

## Spendentotal pro Jahr – sortiert nach der Höhe

Jahr	Betrag
2023	CHF 43'827
2022	CHF 42'220
2019	CHF 41'522
2018	CHF 39'418
2021	CHF 24'330
2017	CHF 22'264
2016	CHF 10'436
2020 (Remote wegen Corona)	CHF 2'530

## Impressionen







